

Soirée Andalouse du 20 Octobre 2018



Le 20 Octobre 2018, l'Association A.V.E. organisait une soirée andalouse. L'animation assurée par le groupe **Gipsy Calo**, a enflammé la salle. Plusieurs convives debout sont montés sur scène pour danser et chanter avec les musiciens.

Le repas a été confié au traiteur **Bernat** d'Auterive, et la paella qu'il nous a servi, a enchanté nos "papilles".

L'ambiance festive de cette soirée, a ravi la totalité de l'assistance. La décoration de la salle assurée par l'association, en a surpris plus d'un, elle nous mettait de suite dans la **Fiesta Andalouse**.

La soirée se terminait avec le **DJ Seventies** jusqu'au bout de la nuit....

Vivement la prochaine soirée à thème de l'association A.V.E.